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図解の課題を終
わらせました。

図解がスラスラ書け
るようになりました。

図解の良いところ
が良く分かった。

パワーポイントを使うと
図解がきれいに書ける。

パワポの⽅ができるこ
とが多く正確に作れる。

全⼒で完成
させたい。

久恒先⽣のプレゼンの準備を⾒て、事前に
作り込む⼒が不⾜している⾃分には、良い
刺激になった。図解⼒がかなり⾝についた。

⾊々な⽂章を図
にしたいと思う。

講義内でレポートがで
きるのはありがたい。

⾊は全く使っていな
かったが、パワポで⾊
を考えるのが楽しい。

パワーポイントで作成
しているのでアレンジ
を加えていきたい。

時間がかかると思うが
しっかりまとめます。

横と縦はどう
決めますか？

論⽂も図解出来るように
なった。14回の講義を通
して課題を終わらせたい。

先⽣が5000⽇もブログを続けていると聞き驚いた。
今からでも⽇記をつけてみようと思う。何事も続け
ることが⼤事だと良く聞くのでやっていきたい。

先週の特別講義の先⽣の図解メ
モをもとに⾃分でも図解を書い
て理解を深めることができた。

最初に⽐べて図を書くのが
上⼿くなった。今ではすぐ
思いついてスラスラ書ける。

とても上⼿く課
題が完成した。

⻑い⽂章でも頭の中で少
しずつ図解ができてきた。

課題が授業内で終わるので他
の課題にも⼒が⼊る。今まで
やってきて良かったと思った。

スラスラ描くことができやっ
ていてとても楽しいと思った。

⼤事なところに線を引き、そ
の後⽂章に起こし分かりやす
くまとめることができた。

最終レポートも良い感じに仕上が
り始めていてこれまでの授業の全
てを発揮できている気がする。

図形の配置から⽮印の
⽅向順番など考えるの
に時間がかかった。

図解の本質が分
かった気がする。

先⽣のブログを⾒ようと思った。
図解の授業をまた受けたい。

物事を広く分かりやすく捉え
られるようになった気がする。

⾃然と⽂字を読む能
⼒がついたと思う。

14回⽬ともなると簡単に図
解が浮かぶようになった。

何が必要な情報かを⾒極めて必要な
ものだけを分かりやすく図解にでき
るようになってきたと感じている。

この授業をとって良かったと改め
て思った。図解を学んで良かった。
これからに⽣かしていきたい。

情報が少なすぎるので新聞な
どを読んでいこうと思った。

理解を深めら
れて効率的。

これからの違う講義でも活
かせると思った。⾊々な
ジャンルの図解を書きたい。

図を書くのが得意になっ
てきたので、どんどん図
を書いていきたい。

図解のおかげ
で成⻑できた。

いつも⼿書きからパソコンに変える
と難しい気もしたが、使いこなせる
ようになると図解も綺麗に書ける。

何回か読み返すうちに⼤ま
かな内容が分かってきた。

⾒直すにつれだんだん
図解がよくなっている。

社会⼈になっても、図解
は通⽤するでしょうか？

図解を理
解できた。

頭の中で整理でき図解
は凄いと改めて思った。

図解を紙に書いてからパワー
ポイントにするとやりやすい。

図解をパワポで作成すること
は新しく⾃分の⼒になった。

精⼀杯今の⾃分
の⼒を試したい。

パソコンでは⾃分の考えには
無かった形があったので⾊々
なアイディアを思い付いた。

パワーポイントで課題を
終わらせることができた。

図解を描き始めた時は描くことに精⼀
杯になっていたが、回数を重ねること
で改善点を考える余裕が出てきた。

何事も丹精を込める。
丹精を込めて仕事をし
ている⼈は上⼿くいく。

パワーポイントの
⽅が簡単だった。

⻑い⽂章を要約で
きるようになった。

⽂章の捉え⽅や図
のレパートリーが
増えた様に感じる。

何回も図解している
ので内容を詳しく理
解することができた。

だいぶ形に
なってきた。

調べて初めて分かっ
たことが沢⼭あった。

課題が⾏き詰まっている。
コツを教えてもらいたい。

講義冒頭で紹介される
偉⼈の話が興味深い。

来週までに⾃分の納得
する図解を作って良い
レポートを提出したい。

いかにスペースを活⽤
して整理するかが⼤切。

図にすると⽐較がよくで
きて分かりやすくなった。

難しいがやり
甲斐がある。


